El pasado día 1 de mayo, se realizó la V edición de la jornada de concienciación MANTEN LIMPIO ARROYO, en la que todo aquel vecino que quiso, nos acompañó a limpiar el entorno de nuestro municipio.



Desde las 9 de la mañana en la Plaza de España, se instaló por parte del Ayuntamiento de Arroyo una mesa informativa sobre las nefastas consecuencias que puede ocasionar el no reciclar, y como proceder a realizar esta labor. Se repartieron bolsas con los anagramas de la Senda y del Ayuntamiento, embudos para reciclaje de aceites, frutas, agua, trípticos informativos, libretas, guantes y bolsas de basura para realizar dicha labor. Se crearon tres grupos de trabajo con sus respectivos responsables repartidos por el entorno del municipio.





A las 13 h se dio por finalizada la jornada de limpieza, recogiendo entorno a unos 5.000 kg de residuos (seis camiones).





La Senda de Arroyo quiere dar las gracias a todos los asistentes a esta jornada por la gran labor llevada a cabo. MUCHAS GRACIAS.

Seguidamente, unas 200 personas participaron en el décimo tercer aniversario de la creación del club la Senda de Arroyo, con una fiesta por todo lo alto en la plaza de toros de La Flecha, en la que hubo dj, animadores, concursos y juegos varios para todos los asistentes.

Se comió una gran paella hecha por nuestro amigo Andrés, parrillada, gofres....... También hubo posibilidad de merienda y sobre las 23h finalizó la celebración.

Muchas gracias a la organización, asistentes y voluntarios, que forman parte de este gran club.



